La solidarité contre la haine: Jamais Sans toit dit NON à l'extrême droite

À Lyon, le 18 juin 2024

La dissolution de l'Assemblée Nationale rend possible une accession au pouvoir de l'extrême droite pour la première fois depuis la Libération. Nul n'ignore l'engrenage funeste auquel le renoncement aux valeurs humanistes et l'adoption de mesures xénophobes et discriminatoires ont conduit dans les années trente en France, et par la suite partout dans le monde où le mouvement nationaliste autoritaire accédait aux responsabilités.

Toute victoire du bloc national aux prochaines élections législatives ouvrirait la voie à une remise en cause des principes de liberté, d'égalité, de fraternité et des fondements de notre démocratie.

Les personnes étrangères seront les principales victimes de la politique menée, et les initiatives citoyennes solidaires seront durement réprimées. Sans parler des passages à l'acte haineux qui ne manqueront pas de se multiplier dans l'espace public.

L'intérêt supérieur de l'enfant consacré par la Convention adoptée en 1989 sera en outre profondément menacé par la mise en œuvre de la «préférence nationale». Des droits fondamentaux comme le droit à scolarité, le droit au logement, le droit à la santé ou à une vie privée familiale sont déjà choque jour bafoués dans notre pays. Tout dernièrement, le lien que le président de la République a établi lors de sa conférence de presse du 12 juin entre l'insécurité et les mineurs non accompagnés (MNA) est indigne: les mineurs isolés sans famille sont des enfants en danger qui méritent d'être protégés. Avec l'accession au pouvoir de l'extrême droite, les droits de l'enfant risquent d'être tout bonnement anéantis.

Notre collectif œuvre depuis dix ans au sein de l'agglomération lyonnaise pour le respect de ces droits continuera son combat pour la dignité de toutes les personnes sans abri quelle que soient leur origine et leur parcours de vie. Loin de provoquer le désordre, les gestes de solidarité contribuent à bâtir une société accueillante et généreuse où chacun peut trouver sa place et gagner sa dignité.

Le collectif Jamais sans toit

Un toit, c'est un droit. Faisons respecter la loi.

Suivez-nous sur









Jamais sans toit est membre du Réseau d'aide des élèves sans toit